

Roberto Morales souligne le rôle des universités dans la formation de nouvelles générations



La Havane, 5 oct. (RHC).- Roberto Morales vice-président des Conseils d'État et de ministres de Cuba, a souligné ce jeudi le rôle des universités dans la formation des « personnes dont a besoin la société pour l'édification d'un pays prospère et durable. »

Roberto Morales a tenu ces propos au cours d'une réunion avec des autorités de la province de Sancti Spiritus dans le centre de notre pays pour analyser la marche de l'année scolaire.

Dans cette visite à Sancti Spiritus, Roberto Morales était accompagné d'Ena Elsa Velazquez, ministre de l'Éducation, de José Ramon Saborido, ministre de l'Enseignement supérieur et de José Angel Portal, ministre de la Santé.

Roberto Morales a signalé que l'année scolaire 2018 2019 a commencé de façon satisfaisante et que les conditions sont réunies pour que ses résultats soient supérieurs à la précédente.

Il a invité les autorités provinciales à trouver la manière de motiver les enseignants et d'encourager le travail éducatif pour faire des établissements scolaires un guide pour le reste des institutions dans la communauté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173215-roberto-morales-souligne-le-role-des-universites-dans-la-formation-de-nouvelles-generations>



Radio Habana Cuba